



Máynez solicita expediente

Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la diputación de Movimiento Ciudadano (MC), acudió ayer a la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales “para conocer la carpeta de investigación en mi contra y dar la cara, con serenidad y la conciencia tranquila”.

Así lo informó ayer en sus redes sociales donde compartió una imagen en las escalinatas de esa institución.

“Confío en la justicia y, sobre todo, en la integridad con la que siempre he actuado como servidor público”, comentó el legislador de MC

Aclaró que asistía voluntariamente a esa Fiscalía Especializada para solicitar acceso a la carpeta de investigación por la solicitud de información que realizaron en días pasados a la Cámara de Diputados desde la fiscalía General de la República, “ya que no se especificó asunto”.

El pasado 27 de julio, en sus redes sociales, el legislador compartió la imagen de un oficio de la FGR que, con fecha del 21 de julio anterior, recibió la Cámara de Diputados para él.

— Ivonne Melgar